

## **SVW-Leichtathleten blickten auf ein erfolgreiches Jahr 2023 zurück**

### **Daniel Hoffmann nach 16-jähriger Vorstandstätigkeit verabschiedet**

Bei der diesjährigen gut besuchten Jahreshauptversammlung der SVW-Leichtathleten im Hirschen in Waldkirch konnte Abteilungsleiter Thomas Fischer neben den aktiven und passiven Leichtathletinnen und Leichtathleten auch die beiden Ehrenmitglieder Lothar Frank und Daniel Hoffmann sowie Frank Moos vom Gesamtverein begrüßen.

Nach einem interessanten Flashback zurück in die 70er Jahre mit schönem Fotomaterial stellte er die vielen sportlichen Ereignisse und Erfolge aus dem Jahr 2023 nochmals ebenso heraus wie die geselligen Momente. Im zurückliegenden Jahr boten die Leichtathleten auch wieder im Rahmen des Ferienprogrammes der Stadt Waldkirch einen „Schnuppertag Leichtathletik“ im Elztalstadion und einen „Schnuppertriathlon“ rund um das Kollnauer Schwimmbad an. Der Kandelberglauf erlebte im vergangenen Jahr seine 39. Auflage und die „Weihnachtsstaffel“ im Dezember im Elztalstadion sorgte beim ersten Sieg einer Waldkircher Staffel wieder für eine schöne vorweihnachtliche Stimmung.

Die Mitgliederzahl bei den SVW-Leichtathleten lag zum Jahresende 2023 bei 293 Mitgliedern und war im Vergleich zum Vorjahr nahezu konstant. Nach wie vor sehr großer Beliebtheit erfreut sich der Schülerbereich, bei dem es immer noch Wartelisten für einige Gruppen gibt, die im Moment voll belegt sind.

Ab dem nächsten Jahr werden die SVW-Leichtathleten zum Leichtathletikkreis Breisgau gehören, der sich zum 31.12.2024 aus dem Zusammenschluss der Kreise Emmendingen und Freiburg bilden wird.

Einen sehr angenehmen Tagesordnungspunkt bildeten auch in diesem Jahr wieder die Ehrungen. Das Jahr 2023 war für die SVW-Leichtathleten eines der erfolgreichsten Jahre in jüngerer Vergangenheit, gab es doch für SVW-Athletinnen und Athleten viele Medaillen und gute Platzierungen nicht nur bei Deutschen Meisterschaften, sondern durch die Triathletin Maika Syassen sogar eine Medaille bei der Triathlon Sprint Weltmeisterschaft im Juli in Hamburg.



Für sportliche Leistungen geehrt wurden im Rahmen der Hauptversammlung Maïke Syassen, Petra Kienzle, Dominik Haberstroh, Balthasar Sauter, Raffael Schaffrik, Victor Larisch, Lucia Walter, Angelika Dirr, Benjamin Fischer und Jonas Fehrenbach.

Den emotionalsten Moment des Abends gab es dann bei der Verabschiedung von Daniel Hoffmann, der nach insgesamt 16 Jahren Vorstandstätigkeit aus dem Gremium ausschied und der während seiner Mitarbeit im Vorstand die Abteilung maßgeblich prägte. Als Dank für seine langjährige Mitarbeit bekam er unter langem Beifall der Anwesenden ein SC Freiburg-Trikot mit der Nummer 16 und mit Originalunterschriften der SC Profis.



Kassierer Yannick Wolfarth berichtete dann über die aktuelle Kassensituation der Leichtathletik-Abteilung. Das Jahr 2023 weist für die SVW-Leichtathleten einen kleinen Überschuss aus und die Abteilung steht finanziell auf soliden Beinen, so dass die von den Kassenprüfern Anja Reichenbach und Jürgen Siegel vorgeschlagene Entlastung des Kassierers einstimmig erfolgte.

Nach der Entlastung des Vorstandes wurden die turnusgemäß anstehenden Neuwahlen durchgeführt. Hier gab es in diesem Jahr einige Veränderungen. Wiedergewählt wurden Thomas Fischer als Abteilungsleiter und Klaus Schwitalla als Pressewart.

Ergänzt wird der Vorstand durch die neu gewählten Armin Bernhardt als stellvertretender Abteilungsleiter, Manuel Rombach als Kassenwart, der das Amt von Yannick Wolfarth übernimmt und durch Balthasar Sauter als neu gewählten Wettkampfwart.

Als Beisitzer wurden gewählt Julia von Ow als Vertreterin der Langstreckler, Manuel Rombach, der weiterhin die Interessen der Triathleten vertritt, und Yannick Wolfarth als Vertreter des Kandelberglaufteams.

Die langjährigen Kassenprüfer Anja Reichenbach und Jürgen Siegel wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Zum Abschluss der Veranstaltung berichtete Frank Moos traditionell über Neuigkeiten aus dem Gesamtverein und wies auf die am 07.05.2024 stattfindende Jahreshauptversammlung der Gesamtvereins hin.

Weitere in diesem Jahr geplante Veranstaltungen der SVW-Leichtathleten sind am 04. Mai der diesjährige 40.Kandelberglauf und im Dezember die traditionelle „Weihnachtsstaffel“ im Elztalstadion.

Ferner bieten die Leichtathleten in den Sommerferien im Rahmen des Ferienprogrammes der Stadt Waldkirch wieder sowohl einen „Schnuppertriathlon“ als auch den traditionellen „Leichtathletik Schnuppertag“ im Elztalstadion an.

Abschließend gab Thomas Fischer noch einen interessanten Ausblick auf die fertigen, die laufenden und die noch geplanten Sanierungen und Baumaßnahmen der Sportstätten in Waldkirch (Kastelberghalle, Stadthalle, Stadion und Olympiahaus) und bedankte sich bei Allen, die die Leichtathleten in den letzten Jahren unterstützt haben.

Alle Informationen zu den SVW-Leichtathleten gibt es auf der Homepage unter [www.svwaldkirch-leichtathletik.de](http://www.svwaldkirch-leichtathletik.de)

**Foto 1** (Verein) zeigt die geehrten Leichtathletinnen und Leichtathleten im Rahmen der Hauptversammlung am 18.04.2024: Stehend von links: Balthasar Sauter, Daniel Hoffmann, Abteilungsleiter Thomas Fischer, Benjamin Fischer, Lucia Walter und Angelika Dirr. Vorne von links: Raffael Schaffrik, Dominik Haberstroh, Maike Syassen und Petra Kienzle.

**Foto 2** (Verein) zeigt die Verabschiedung von Daniel Hoffmann durch den alten und neuen Abteilungsleiter Thomas Fischer